

Seit 40 Jahren ein Tirol-Fan

Pfarrer Antonio Martinho aus Madeira zieht es in die Tiroler Berge

STRASS (tti). Seit 40 Jahren sind die Familien Gebhard Falch (Strass) und Josef Meindl (Buch-St. Margarethen) mit Pfarrer Antonio Martinho (76) aus Madeira befreundet.

1966 lernten sie sich beim Europatreffen der Katholischen Landjugend in Stuttgart kennen – damals waren Gebhard Falch und Josef Meindl mit ihren Gattinnen Resi und Maria Teilnehmer der 550-köpfigen diözesanen Tiroler Delegation.

Seither kommt Pfarrer Antonio immer wieder nach Tirol auf Urlaub



Pfarrer Antonio Marthino pflegt seit 40 Jahren Kontakte mit Familien in Strass und St. Margarethen-Buch. Im Bild rechts mit Pfarrer Peter Mayr (Mitte) und seinem Freund Gebhard Falch.

Foto: Lorenzetti

und umgekehrt kennen die Tiroler inzwischen bestens die Blumeninsel im Atlantik. Pfarrer Martinho betreut eine 14.000-Seelengemeinde. Bei seinem jüngsten Tirolaufent-

halt (mit vielen Ausflügen) war er auch Conzelebrant von Pfarrer Mag. Peter Mayr bei hl. Messen in den Pfarrkirchen Strass und St. Margarethen.